
 

 

 

 

REQUERIMENTO: Vereadora Raelsa Borges - Nº: 025/2022 

 

 

SR. PRESIDENTE, 

SRS. VEREADORES, 

SRAS. VEREADORAS 

 

Na forma regimental requeiro à Mesa que após ouvir o Plenário, seja encaminhado 

Oficio ao Prefeito Dr. José Aldemir Meireles de Almeida e ao Secretário de Desenvolvimento 

Rural  e Recursos Hídricos Francisco Neto Damascena, Solicitando que seja feita na máxima 

brevidade a estrada que da acesso ao Posto de Saúde do Síto Angelim para o Sítio Saquinho, 

informo que a mesma não foi feita o ano passado.  

 

 

PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, EM 09 DE JANEIRO DE 2023. 

 

 

 

 

 

Raelsa Borges de Almeida 

Vereadora 

 

 


